



Ottawa, Canadá.

Carnaval de invierno de Quebec -
País de maravilla, 1

Los habitantes de la bahía
James rechazan compensación, 4

Nuevo salario mínimo, 4

Alberta ofrece paridad para a-
yuda exterior, 4 y 6

Relaciones diplomáticas con
países árabes, 5

Repatriación de refugiados, 5

Ingresos familiares, 5

Población al 1 de octubre de
1973, 6

Consejo de Artes ayuda a estu-
diantes, 6

Récord mundial en los juegos de
la Commonwealth, 6

Carnaval de invierno de Quebec -
País de maravilla

Febrero es el mes de los carnavales de invierno de Canadá. Prácticamente, las diez provincias canadienses celebran festividades de medio invierno, siendo la más famosa el Carnaval de invierno de Quebec, celebrada durante las dos semanas anteriores a la cuaresma.

Si bien el invierno se encuentra en su época dura, miles de visitantes de lugares apartados y de los Estados Unidos y aún de Europa llegan a la ciudad para sumarse a sus 500 mil en la celebración de su quincena festiva. El Carnaval de invierno de Quebec, iniciado en 1955, ha crecido y aumentado su reputación hasta el punto de ser considerado el mayor y mejor de su clase.

Comienza con la llegada del "Momo invernal", el jovial gigante de siete pies vestido de blanco con faja y tocado rojo que dirige las celebraciones con la reina del carnaval y una corte de siete duquesas, elegidas entre



Dios Momo, Rey del Carnaval de Quebec